

19 de enero de 2025

## Tarjeta informativa. Datos sobre las tres mujeres liberadas.

*Romi, Emily y Doron permanecieron en la Franja de Gaza durante 470 días luego de haber sido secuestradas por los terroristas de Hamás el 7 de octubre de 2023.*

### **Romi Leshem-Gonen, 24 años.**

Hija de Merav y Eitan, nació y creció en Kfar Vradim. Es la mayor de cuatro hermanos y tiene tres hermanas menores del segundo matrimonio de su padre.

A los 18 años, Romi se graduó del bachillerato en la escuela Manor Kabri. Poco después, comenzó a trabajar en el aeropuerto Ben Gurion, donde conoció a su mejor amiga, Gaya Khalifa. Las dos, viajaron juntas en un viaje de siete meses por Sudamérica, también asistieron al Festival Nova en Re'im el 7 de octubre.

A las 7:15 horas de ese día, Romi llamó a su padre en estado de pánico: "Papá, me están disparando", dijo y continuó describiendo el caos: sirenas a todo volumen y terror desplegándose. Su padre intentó guiarla, pero la conexión fue breve.

Huyendo en busca de seguridad, Romi y Gaya llegaron al cruce de Alumim, donde fueron atacadas. Gaya murió trágicamente y Romi, herida e indefensa, fue secuestrada por los terroristas de Hamás y llevada a la Franja de Gaza.

Desde entonces, pequeñas pistas de su condición se ofrecieron. Los rehenes liberados dijeron haber visto a Romi con vida. "Sé que recibió algún tipo de tratamiento", compartió su madre, "pero su herida fue descuidada y no puede usar completamente su brazo. Esa es toda la información que tenemos".

El amor de Romi por los estampados de animales es honrado por muchos, que continúan la tradición iniciada por su familia de usar ropa con estampado de leopardo todos los miércoles desde el 7 de octubre.

### **Emily Tehila Damari, 28 años.**

Ciudadana británica-israelí, secuestrada el 7 de octubre de su casa en el barrio de "jóvenes adultos" del kibutz Kfar Aza. Hija de Mandy y la menor de cuatro hermanos, Emily es conocida por su mezcla única de humor británico y determinación israelí.

Emily, una fanática del Tottenham Hotspur de la Premier League inglesa, también disfrutaba de asistir a conciertos y organizar carnes asadas en su kibutz.



El último mensaje de Emily fue enviado alrededor de las 10:00 horas del 7 de octubre, cuando escribió que había terroristas en su vecindario y disparando cerca de su apartamento. Poco después, Bar Kislev, un amigo del mismo vecindario que sobrevivió al ataque, informó haber visto el auto de Emily siendo conducido por un terrorista. Recordó haber escuchado discusiones en árabe cuando el auto se detuvo cerca de su casa antes de dar marcha atrás y dirigirse rápidamente hacia la Franja de Gaza. Creía que ese fue el momento en que Emily y los gemelos Berman, Gali y Ziv, fueron secuestrados.

Su coraje y resistencia en cautiverio han inspirado a muchos. Los rehenes relataron cómo Emily les levantó el ánimo a pesar de las terribles circunstancias.

### **Doron Steinbrecher, 31 años.**

Hija de Simona y Roni, es la menor de tres hermanos. Doron, enfermera veterinaria, estaba en su apartamento del kibutz Kfar Aza el 7 de octubre cuando los terroristas de Hamás lanzaron el brutal ataque, invadiendo el kibutz, matando y secuestrando a docenas de residentes.

Esa mañana, estaba en contacto con su hermana, Yamit, y sus padres, quienes también vivían en Kfar Aza: "A las 6:30 horas, todos en el kibutz informaron que estaban en sus habitaciones seguras", dijo Yamit.

Durante toda la mañana, Doron se mantuvo en contacto con su familia, mientras su miedo aumentaba. A las 10:30 horas, les dijo a sus padres que los terroristas habían llegado a su edificio. Poco después, envió un mensaje de voz a sus amigos: "Han llegado, me tienen".

Esa fue la última comunicación de Doron. Cuando el ataque terminó y las fuerzas de seguridad llegaron a su apartamento, no había señales de su cuerpo ni sangre, lo que indicaba que había sido secuestrada. Una semana después, su familia recibió la confirmación oficial: Doron estaba considerada desaparecida.

Más tarde, salió a la luz un video que mostraba a Doron en cautiverio de Hamás. "La vemos viva, pero sus ojos lo dicen todo", compartió su hermana Yamit. "Se puede ver lo difícil que es; lo delgada y pálida que está. No sabemos si recibió su medicación o no", agregó.